
いじめ対策

　　いじめ対策の先進事例と

して取り組まれている大阪府

寝屋川市の「『寝屋川モデル』

いじめゼロに向けた新アプロ

ーチ」を視察したが、寝屋川

市ではいじめを人権問題と捉

庁舎整備基本計画の
策定に向けたポイント

　　大牟田市庁舎整備基本構

想策定審議会からの答申を受

けて基本構想を決定されるが、

今後の基本計画策定に向けた

ポイントは。

　　庁舎の規模や機能、敷地、

まちづくりは人づくりから

　　大牟田駅若者情報発信拠

点 ＊が駅西口にオープンする。

議会報告会の取組である市内

の高校等の学生との意見交換

会で出された意見を基に、市

長が実現に向け尽力されたこ

自由民主党市議団

桑原　誠 議員

民主・護憲クラブ

森田 義孝 議員

公明党議員団

三宅 智加子 議員

一般質問

え、「寝屋川市子どもたちをい

じめから守るための条例」が

制定されている。また、市長

直轄部局の監察課が即時にい

じめの停止を図り、是正され

なければ市長が勧告すること

も で き る 条 例 と な っ て お り、

学校・教育委員会による教育

的な指導による人間関係の再

構築との両輪で、いじめ対応

が進められている。

　このほか、毎月、全児童・

生徒にいじめ通報促進チラシ

を配布し、様々な形で取組を

行っているが、この寝屋川市

概算事業費を精査し、設計条

件の整理を予定している。

　　 基 本 計 画 策 定 に 向 け て、

市民への説明、意見の聴取を

行うか。

　　市役所職員出前講座のメ

ニューに追加し、市民や各団

体に丁寧な説明を行いたい。

防犯カメラ設置補助

　　防犯カメラを設置するこ

とで、犯罪が起こりにくい環

境ができるとともに、万が一

発生しても映像が手掛かりと

と は 価 値 あ る こ と だ と 思 う。

学生たちの意見が市政に反映

されることにより、まちづく

りを自分事として捉える機会

になったと考えるからである。

　市長は１月に中学生との意

見交換会を開催されたが、思

いを聞きたい。

　　令和６年１月に施行した

子ども・子育て応援条例では、

子供の視点や意見を反映させ

て 子 供 施 策 に 関 わ る 取 組 を

推進していくことを市の責務

としている。意見交換会では、

市内の中学校から生徒代表25

の取組に対する所見は。

　　本市では大学教授や弁護

士等で構成される大牟田市い

じめ防止対策委員会を設置し、

年３回協議をしている。

　また、大牟田地域教育力向

上推進協議会を母体とする大

牟田市いじめ問題対策連絡協

議 会 を 設 置 し、 学 校、 家 庭、

地域等の様々な協力をいただ

きながら、いじめ防止対策に

取り組んでいる。

　　　　いじめ問題を人権問

題として捉え、しっかりと取

り組んでほしい。

なり、解決できるようになる。

本市で防犯カメラの設置補助

を実施してはどうか。

　　安全安心なまちづくりの

ために、市民の防犯意識向上

の取組を進め、地域の自主防

犯 活 動 を 支 援 す る と と も に、

防犯カメラ設置補助について

は、近隣自治体の実施状況な

どを注視していきたい。

　　　　他都市の補助内容を

参考に、本市においても市民

の安全・安心のための防犯カ

メラ設置補助事業の実施を強

く要望する。

人が参加し、「自分の住むまち

を良くするためにできること」

をテーマに意見交換を行った。

　今後も取組を継続し、子供

たちの視点や意見をまちづく

りに生かしていきたい。

　　教育現場における情報リ

テラシーの取組を聞きたい。

　　 小 中 学 校 の 社 会 科 で は、

インターネット上の偽の情報

や誤った情報をうのみにせず、

情報を比較して判断すること

や、発信元の信頼性を確認し

た上で情報収集し、発信する

ことを学んでいる。
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